
PTA会長挨拶

日頃よりＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

今年度は、地域団体が主催となっている行事（夏まつりや児童館まつり）や

調布市ドッヂビー大会など、子どもたちが参加できる取り組みや行事が

リニューアルした形で開催され、活気が戻ってきたように感じます。

７月に予定されていた夏まつりは残念ながら第７波の感染拡大により直前で

中止となりましたが、健全委員会の方々が、子どもたちの夏の楽しみの１つになることを願い、 入念に

準備をしてくださっていました。また、１０月の児童館まつりでは多くの子どもたちが来館し、遊戯室

での発表会や各ブースでの作品づくりなど、ハロウィンの仮装とともに楽しんでいました。

ＰＴＡでは、今年度も学校内外の様々な場面で、安心安全な学校生活につながる活動や行事

のお手伝いをさせていただきましたが、やはり子どもたちの「楽しかった！」という声や笑顔、

経験から得られる成長が取り組みに関わる者にとって何よりの原動力であり励みになっている

のではと思います。

この１年間も、日頃より先生方や地域の皆様に子どもたちを見守っていただき、

また、ＰＴＡ会員の皆様にも温かいご協力をたくさんいただきました。

心より感謝申し上げます。ＰＴＡ活動はボランティアですが、“できるときに、できる範囲で、楽しく”

子どもたちの安全と健やかな成長を願い、これからもご協力を賜りますようお願い申し上げます。

私自身も新たな学びの多い２年間でした。本当に、ありがとうございました。
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「令和４年度調布市教育シンポジウム」

１月２８日(土) 調布市文化会館たづくりにて開催されました。

テーマ
「これからの社会を生きる子どもたちのために学校と地域で何ができるか」
～コミュニティ・スクールの可能性～

〇コミュニティ・スクールとは
学校運営協議会を設置した学校のこと。
学校・家庭・地域が目標やビジョンを共有し、それぞれが当事者となって学校運営に参画する仕組み。
市立小・中学校全校で（富士見台小学校では令和７年度、学区の第五中学校では令和５年度より）
導入予定です。

〇導入による効果
校長や教員の異動があっても持続的な教育を受けられる体制が構築され、子どもたちにとっては、
学びや体験活動の充実等が期待されます。

〇文部科学省や調布市のホームページに詳細が載っていますので、ぜひご覧になってみてください。



私たちは次年度本部役員選出のため、

募集、選考に関わる活動を行いました。
保護者の方々に本部役員活動の実情を
伝えるため、過去数年の役員２１名に

アンケートの協力を仰ぎ、その回答内
容をお便りにして配布しました。全ご家庭に役員活
動を伝えることができた結果、多くの方から立候補、

推薦、前向きなコメントを頂戴しました。富士見台
小の保護者の方々は学校の活動に大変協力的だと感
じました。９名の新役員は、お子様の学年や就労環
境は異なりますが、子供達のより良い学校生活のた

め活動して下さいます。楽しく活動していただける
よう願っております。

選考委員

活動報告

校外活動部

今年もコロナ禍の影響で親睦会は開

催できませんでしたが、芝刈りは予定
通り行いました。初めて学級部になり、
初めての芝刈りを体験し、１年間活動

してきましたが、芝生は子供たちの教
育や遊びの場としてはもちろん、地域の方々との交
流の場として大切な場所であると改めて気付かされ

ました。水遊びをしたり、ラジオ体操をしたり、様
々な場面で芝生が活躍していました。

ドッジビー大会が開催されました！

５月より活動開始し、アルバ

ム業者の方や先生方と打ち合わ
せを行いました。デザインや書
体を決め、表紙の言葉は６年生

に投票で選んでもらいました。
又お便りで購入希望数を伺い、集計の上業者へ作成
依頼しました。９月には購入希望者へ代金お振込み

をお願いし、アルバム業者へ支払いを行いました。
１２月にレイアウト案到着後、お手伝いの皆様にご
協力いただき、写真のチェックと差し替えを行いま
した。６年分の写真に子どもたちの成長が見てとれ

て、とても微笑ましかったです。多くの方にご協力
いただき感謝申し上げます。

専門部委員ならびに年間お手伝いのみなさん、１年間ご協力誠にありがとうございました。

活動の制限や、行事中止など、柔軟にご対応いただき感謝申し上げます。

今年度はあいさつ運動、防犯

パトロール、「こどもの家」へ
の挨拶状配布等の活動を行いま
した。あいさつ運動では、子ど

もたちの登校の様子を見ること
で、交通安全のために注意すべき点を改めて認識す
ることができました。防犯パトロールでは、子供た

ちの通学路や遊び場の周りに潜む危険な場所を再確
認いたしました。「こどもの家」に関する活動では、
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◇今年度のPTA会費の予備費より、各教室用にサーキュレーターを購入させていただくことになり

ました。現在、学校と本部で商品の選定を行なっております。

ソフトボール同好会より

今年度は、三年ぶりにP連ソフトボール大会を開催する事が出来ました。

富士見台小学校は、保護者の方、先生方の御協力のおかげで、楽しんで参加する事が出来ました。とはいえ、
メンバー不足に変わりありません。これからも富士見台小学校として大会に参加していきたいので、
ソフトボールをしてみようかな？と、少しでも興味のある方がいらっしゃいましたら、是非とも参加して

みて下さい。きっと良い思い出になると思います。もちろん女性参加も大歓迎です。
※来年度の新部長は「 」です。どうぞよろしくお願いいたします。

＊体験や入会希望の方は、PTA本部までメールにてお気軽にご連絡ください。

卒業アルバム
委員会

学級部

芝刈りのお手伝いに参

加してくださった皆
様、本当にありがとう
ございました。来年度

以降も楽しく活動でき
ればなと思います。ご
協力よろしくお願いい

たします。

地域の方々のご支援・ご

協力に改めて感謝するよ
い機会となりました。最
後になりましたが、１年

間校外活動部の活動にご
理解・ご協力いただきま
したことを心より御礼申

し上げます。

調布市小学生ドッヂビー大会が、２月２３日（木）に武蔵野の森総合スポーツプラザにて開催されました。

低学年「ふじみ７０」チーム、高学年「富士見連合軍」チームで参加しました。
大会結果詳細につきましては、「ドッヂビー通信」にて。


